

## Double vision

*« ...fixant les yeux sur Jésus, le chef et le consommateur de la foi » (Hébreux 12:2).*

La vision double prolongée est une expérience désagréable. Elle perturbe l'équilibre, rend les mouvements simples difficiles et réduit considérablement notre capacité à fonctionner normalement. Cette anomalie physique nous donne un aperçu frappant de ce qui se passe lorsque nous souffrons d'une double vision spirituelle. En termes simples, il s'agit de regarder deux choses à la fois. Dans le monde physique, nous réalisons immédiatement qu'il s'agit d'un problème important. Dans mon cas, j'ai dû porter un bandeau sur mon œil droit pour pouvoir voir correctement de l'œil gauche et garder l'équilibre. Mais ce n'est pas ce qui se passe sur le plan spirituel. Nous nous persuadons souvent que nous pouvons vivre en communion avec Dieu tout en nous conformant au monde qui est en inimitié avec Dieu. Ce phénomène n'est pas nouveau. Gédéon l'illustre clairement. À son époque, le peuple de Dieu souffrait terriblement aux mains des Madianites. Il pria le Seigneur pour être délivré. Lorsque Dieu appela Gédéon, la première chose qu'il fit fut de détruire les idoles dans sa propre ville. Le peuple appela Dieu à l'aide tout en continuant à adorer les idoles. Lorsque le peuple de Dieu revint de l'exil à Babylone, il ne recommença pas à adorer des idoles comme Baal. Mais progressivement, d'autres idoles apparurent : le matérialisme et le pharisaïsme. Ce qui aggrave le problème de la double vision spirituelle, c'est l'indécision. Le Seigneur en souligne la folie : « Nul ne peut servir deux maîtres ; car, ou il haïra l'un et aimera l'autre, ou il s'attachera à l'un et méprisera l'autre : vous ne pouvez servir Dieu et Mammon » (Matthieu 6:24).

Le fait d'être indécis nous rend instables : « car celui qui doute est (...) un homme incertain dans ses pensées, inconstant dans toutes ses voies » (Jacques 1 versets 6 et 8). La raison pour laquelle nous sommes indécis est un manque de foi (verset 6). Jacques appelle les indécis à « s'approcher de Dieu et il s'approchera [d'eux] » (Jacques 4:8) et à faire face à l'impiété de leur vie. En « fixant les yeux sur Jésus », nous apprenons ce que nous sommes et qui Il est. Pour Jacques, le remède à l'échec et à la désobéissance ainsi que la force de la vie chrétienne consistent à entrer dans la présence de Dieu. Dans la

présence du Seigneur, j'apprends à aimer en voyant Son amour. J'apprends la compassion en voyant Sa compassion. J'apprends l'obéissance en voyant Son obéissance. Pour que nos vies soient en équilibre avec l'esprit et la volonté de Dieu, nous devons venir à Lui : « Je t'instruirai, et je t'enseignerai le chemin où tu dois marcher ; je te conseillerai, ayant mon œil sur toi » (Psaume 32:8). Une fois que nous avons fait de Christ l'objet unique de notre foi, tous les aspects de notre vie sont mis en lumière. « Fixer les yeux sur Jésus » n'est pas quelque chose de vague. Cela apporte de la clarté et un but à notre vie quotidienne. Le Seigneur nous conduit dans les « sentiers des justes » et nous protège.

Cette clarté spirituelle entraîne également le défi constant de la foi et de l'action. La vision unique consiste à voir clairement ce que Dieu veut que nous fassions et à le faire. La véritable vie de disciple consiste à faire des pas de foi quotidiens. Je me souviens d'une fois où je marchais sur un chemin escarpé avec une sœur plus âgée qui m'a été d'un grand secours. Elle me dit : « Gordon, fais toujours de petits pas quand tu montes une côte ». Elle me prodigua un conseil pratique pour économiser l'énergie, mais elle m'enseigna aussi une leçon spirituelle importante que je n'ai jamais oubliée. En regardant chaque jour le visage de Jésus Christ, j'ai la possibilité de faire ces petits pas essentiels de la foi et, en faisant, je sais que Dieu me préparera pour les grands pas.

**Gordon D Kell**